

2023 ななさと

なるほど なっとく さあ とりくむぞ！ やって伸びる七里っ子！

R6. 2. 5 (月)
第68号
文責：校長 川添
七里小学校

鬼だぞ～！ 喜ばずにちょっとは怖がってよ～(笑)



2月2日(金)の4時間目終了後、突如、各教室にちょっと控えめに鬼が登場！教室の子どもたちは、怖がるよりも大喜び！中には、鬼に近づいて話しかけ、鬼の方が直立不動で話を聞く場面もありました。

今回の鬼の正体は、いつも全校をリードしてくれる5・6年生でした。卒業まで登校日数が残り30日となった6年生が、「**下級生との楽しい思い出を増やしたい！**」と、学級会で話し合い、決まった企画のようです。

日頃から穏やかで声を荒げることがほとんどない5・6年生！鬼になっても、人柄がにじみ出ていました。下級生にとっては、いつもと違

う5・6年生の新たな一面に触れることができ、楽しい思い出になったのではないかと思います。



鬼みたいに、怖そうに、「ハイ、ポーズ！」

5・6年生が折り紙で折ったかわいい鬼の顔を一人に2枚ずつ配ってくれました。

1年生は、早速、「自分の中の追い出したい鬼」を書いて、カードにしていました♡5・6年生、楽しい企画で盛り上げてくれてありがとう！

今、最も追い出したい鬼は、**インフルエンザ**ではないでしょうか？

1月末から、本校でも罹患者がじわじわと増えてきています。今朝の集会で、予防のために、うがい以上に「歯みがき」が効果的だという話をしたことでした。

「読もっか」に掲載されたよ！

1月27日付け

おすすめはカニ

★四万十町・七里小★

ぼくがこの冬食べたおすすめのもの、大みそかに食べたカニです。カニは、12月の中旬にとどいていました。ぼくは、早く食べたいなあ、まだかなあと考えていました。そして、やっと大みそかの日に食べることができたのでうれしかったです。ぼくは、最初に大きなカニをとって食べました。ひさしぶりのカニはとてもおいしかったです。最後に、カニぞうすいも食べておいしかったです。やっぱりカニは最高です。また食べたいなと思いました。
(4年、古谷奏空記者)

4年生は、楽しく書く力を付けようと、時々テーマ作文に取り組んでいます。

1月には、「この冬に食べておいしかったおすすめ料理」というテーマでみんなが作文を書いていました。奏空さんの一押しは、「カニ」！届いてから、大みそかに食べる日までずっと楽しみにしていて、やっと口にできたときの喜びが伝わってきます。

他の友達のおすすめには、「文旦」「年越しそば」「巻きずし」などがありました。それぞれに理由があって、読むのが楽しかったです。

「学校アンケート」の集計結果報告

12月に実施しました「学校アンケート」へのご協力ありがとうございました。大変遅くなりましたが、集計結果をお知らせいたします。

今年度より、アンケート項目を一部見直しましたので、例年のように経年比較はしていませんが、児童アンケートは全ての項目で、肯定的回答の割合が、目標とする80%を超えていました。

保護者アンケートでは、6項目で肯定的回答が80%を超えていましたが、「お子さんは悩みや困ったことについて教職員に相談できている」「目標を持って学校生活を送っている」という2項目は80%に届いていませんでした。

今回の結果を受け、「児童アンケートの1・2・6の項目については、肯定的回答が100%になることを目指したい!」、「保護者アンケートの3については、子どもたちの些細な変化も見逃さず、気になる場合は教職員の方から積極的に声をかけること」などを確認しました。

2月17日(土)には、今年度最後の学級懇談も予定しています。その際、アンケートに関わるご意見等もお聞かせいただけたらと思います。

